

Américains, dictateurs ? - 1/2

Remise en question de la puissance américaine...

En ce moment, plus que d'habitude, des oppositions de niveau mondiale se font entendre envers les États-Unis. Effectivement, le thème de la guerre en Irak divise plus de monde que l'on pourrait croire. Si les dirigeants américains désirent absolument la guerre sans apporter de preuves, ils risquent de se heurter aux pays tels que l'Allemagne, la Russie, et la France notamment. Cette récente opposition marque donc un début de rébellion contre les États-Unis qui doivent revoir leurs positions afin de ne pas engendrer de plus lourdes tensions.

Pourquoi les États-Unis désirent-ils si fort cette guerre en Irak ? D'après les autorités américaines, les Irakiens possèderaient des armes dangereuses de destruction massive, qui mettraient en danger les intérêts américains. Les médias, eux participent largement à la propagande de toutes les guerres, tel que Fox news, une chaîne de télévision spécialisée dans la guerre en Irak. Ce genre de média diffuse des vidéos, des messages aux jeunes et moins jeunes américains pour les solliciter à la guerre, et mettent en avant la notion de patriotisme. De plus, les Américains sont en majorité favorable à la guerre, certainement une certaine envie de vengeance... Enfin et surtout, toutes les puissances américaines, qu'elles soient publicitaires, musicales, littéraire, cinématographique, ou encore informatives, sont solidaires pour remémorer dans tous les esprits, les terribles attentats du 11 septembre... Et de critiquer les personnes qui ont commis ces actes. D'ailleurs, les groupes terroristes présumés coupables, pour différentes attaques contre les États-Unis, laissent place pour les Américains, à des pays dont le but serait d'anéantir leur puissance. Mais ici, ne peut-on pas retourner l'affirmation ?

Certes, les actes terroristes qui touchent actuellement les pays occidentaux sont dramatiques, mais de quel droit, une grande puissance se donne le droit de déclarer la guerre à tout le monde et à n'importe qui ? La réponse est simple et connue de tout le monde, mais je crois qu'il faut rappeler que si les États-Unis sont peut-être les premiers en économie, en militarisme, et dans tant d'autres matières, cela ne leur donne aucun droit sur les Hommes. Pour vouloir imposer ses idées de race aryennes et sa dictature,, Hitler fut étouffé, pour vouloir imposer une image égalitaire, Staline fut écrasé, mais pour dominer le monde d'une manière très discrète grâce à une image floue de démocratie, et de réduire en esclavage le reste du monde, pour un tel acte, que feriez vous ? Je pense sincèrement que la manipulation a suffisamment duré, il faut l'arrêter avant qu'elle n'arrive à son processus final. Nous sommes réduits en esclavage, sans nous en rendre compte. Est-ce que votre enfant peut se passer de vivre sans les produits américains tels que la télévision, les jeux vidéos, les films. Tous les produits qui nous arrivent sur le marché, sont en provenance plus ou moins directe des États-Unis ! Nous avons certes du pouvoir; oui nous pouvons donner notre opinion, totalement facultatif; mais si tous les pays s'unifiaient dans un but commun sans aucunes violence, nous reviendrions peut-être à une vie plus égale.

Aujourd'hui, quand on regarde dans notre entourage, nous Français, voyons que la guerre nous oppose aux Américains, mais pas tout à fait pour les mêmes raisons que les Allemands, ou les Russes. Nous ne voulons pas rendre la monnaie d'une pièce à partir du moment où cette pièce est une vrai. Par-là, je veux dire qu'il faut certes se battre au coté des États-Unis, mais uniquement s'il y a une raison crédible. Dans les journaux américains, on a pu lire que les Français ont oublié les morts américains lors de la seconde guerre mondiale, mais devons nous suivre à tout prix un pays, à la guerre, sous prétexte qu'il nous a sauvé ? Dans ce cas, je devrai m'exiler car ces idées ne seraient pas les miennes alors si les preuves toujours aussi pauvres des américains, parviennent à convaincre mon pays, je me battrai pour faire respecter un droit, celui de vivre paisiblement. "La liberté de chacun s'arrête là ou celle des autres commence." Alors chers amis américains, avant de désirer une chose, demandez là avec politesse tout en vous préparant à une réponse négative car, celle-ci qui avait commencer bien auparavant, avec des mouvements anti-américains.

Finalement la guerre ne solutionne rien, les américains ne doivent plus être les maîtres du monde, il faut se

Américains, dictateurs ? - 2/2

poser des questions, remettez donc en cause le système dans lequel vous évoluez, ce milieu est-il trop contrôlé ? La liberté fut "acceptée" par des hommes et pour des hommes, aujourd'hui, ce terme pourrait être redéfini. Aujourd'hui, la liberté est une action se déroulant dans la vie, on peut vivre plutôt librement, mais la notion la plus importante de la vraie liberté, est bafouée depuis la fin de la seconde guerre mondiale, la notion de respect de la liberté. Des artistes sont éjectés car ils ont des idées différentes, et ceci est la stricte définition d'une monarchie absolue sous Louis XIV. Nous vivons sous une dictature déguisée en démocratie...